

・4年生担任からのメッセージ

『夏』を感じるような暑い日があったり、急に寒くなったりしていますね。このようなことを繰り返しながら、季節は進んでいきます。Zoomでのホームルームも3回目になり、みんなもだんだん慣れてきてお話の聞き方や伝え方が上手になりましたね。課題の日記、楽しく読みました。家での過ごし方、勉強の仕方、グルメ、今の気持ちなどがよく分かります。みんなもこの3か月よく頑張っています！学校再開までもう少し、あともう少しですよ！生活リズムを整えてその日を待ちたいと思います♪

4年1組 担任 杉山 抄祐里

この前は、電話をしてみなさんの声を聞くことができたり、オンラインホームルームで顔を見ることができたりして、とても嬉しかったです。提出してくれた作文も、楽しく読ませてもらっています。

最近、気温の高い日が何度かありましたね。汗をかかなくても、水分は体からどんどん失われているので、十分に水分補給をして体調を整えてください。ただし！甘い飲み物の飲み過ぎには注意してくださいね！

4年2組 担任 吉田 莉来

長い休校が続いていますが、皆さん元気ですか？そろそろ学校が始まる日が近づいてきました。コロナも心配ですが、1日も早く皆さんと顔を合わせて、教室で一緒に授業をしたいです。

ZOOMでのホームルーム、ありがとうございました。タブレットの画面を通してのホームルームでしたが、皆さんの元気そうな、そして楽しそうな顔が見られてとっても嬉しかったです。でも、実は私、ものすごく緊張していて、自己紹介や、しいの木の先生の紹介を忘れてしまいました。

4年3組 担任 宇野 直木